

Les nouveaux jardins familiaux

Samedi 5 juin, la commune de Norges la ville inaugurerait ses nouveaux jardins familiaux en présence de Mr Depierre, député, de Mr Menut Conseiller général et Mr Rochette président de la communauté de communes . Les parcelles, réparties sur une surface totale de 1700 m², sont louées aux habitants de la commune, les bénéfices revenant au Centre d'Action Sociale de Norges. Ce projet a pu être mené à bien grâce à la participation de plusieurs habitants, cultivateurs, associations et entrepri-

ses de la commune, le gros des travaux ayant été réalisé pendant l'hiver par les employés communaux. Les élus et jardiniers présents ont pu admirer ces jardins très bien entretenus, les premières récoltes devant commencer sous peu! Plus de la moitié des parcelles ont déjà trouvé leur jardinier pour cette saison 2010. Pour la municipalité ce projet est avant tout un lieu d'animations et d'échanges autour d'une passion commune, le jardinage (Alain Thiry)

